### Miguel Hidalgo, sin agua por ser de Oposición.- Taboada

Autor: Alejandro León Género: Nota Informativa

https://www.reforma.com/miguel-hidalgo-sin-agua-por-ser-de-oposicion--taboada/ar2782326?v=3

El candidato Santiago Taboada acusó que en la Alcaldía Miguel Hidalgo se restringe el servicio de agua debido a que es gobernada por la Oposición.

Durante el evento por el arranque de campaña del panista Mauricio Tabe, quien busca ser reelecto como Alcalde de esa demarcación, Taboada prometió que a Miguel Hidalgo no le va a volver a faltar el líquido.

Aseveró que alcanzaría esa meta reparando las fugas en el sistema hidráulico que existen. Este día, en la Unidad Habitacional Marina Nacional, ambos políticos protagonizaron un acto proselitista.

Tabe aseguró que en su administración como Alcalde invirtió en los barrios populares, como el caso de dicha unidad habitacional.

### Salomón Chertorivski acompaña a candidatos para alcaldes y diputados locales de MC en inicio de campaña

Autor: Alberto Acosta Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/salomon-chertorivski-acompana-a-candidatos-para-alcaldes-y-diputados-locales-demc-en-inicio-de-campana/

El Candidato de Movimiento Ciudadano a la Jefatura de Gobierno, Salomón Chertorivski, acompañó en los arranques de campaña a los abanderados de ese partido para las elecciones de alcaldes y diputados locales, para lanzar un mensaje de unidad y triunfo a los militantes y simpatizantes naranjas en la capital.

Con la firme convicción de que el Movimiento Naranja ganará la ciudad en las elecciones del 2 de junio, Chertorivski incluyó en su agenda de actividades de este domingo, como parte de sus actos de campaña en la contienda por la Jefatura de Gobierno, mítines de candidatos a alcaldes y legisladores en las alcaldías Gustavo A. Madero, Venustiano Carranza, Miguel Hidalgo y Xochimilco.

En GAM, acompañó a Araceli García en su primer acto como candidata a alcaldesa por Movimiento Ciudadano, junto con Alberto Castro, quien aspira a una diputación local, en la colonia San Juan de Aragón, donde Chertorivski aprovechó para plantear que una de sus propuestas es suspender las operaciones del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, para brindar una mejor calidad de vida a quienes habitan en los alrededores.

"Imagínense lo que sería para los habitantes de Gustavo A. Madero, que en lugar de tener aviones volando cada minuto en su cabeza, tuvieran una gran universidad, un centro de hospitales y un gran bosque de Chapultepec que conectara con Aragón, y que se convertiría en el bosque de ciudad más grande de nuestro país", expresó Chertorivski.

En su discurso en GAM, criticó a los exalcaldes Víctor Hugo Lobo, Francisco Chiguil y Nora Arias, por no haber resuelto el problema de la inseguridad en esa demarcación, que es la segunda más grande y poblada de la capital, ante lo cual sostuvo que la abanderada emecista tiene la capacidad de garantizar con su trabajo, por ejemplo, que habrá mayor vigilancia para que las mujeres salgan a las calles sin temor a ser asaltadas.

Posteriormente, en Venustiano Carranza, Chertorivski acompañó a Zurishaday Hernández, candidata a dicha Alcaldía; Leonardo Camacho, a diputado local, y Ale Ortiz, a diputada federal, quienes arrancaron su campañ en la Plaza Cívica Santa Juanita, de la colonia 20 de noviembre.

"Nuestros candidatos son personas decentes, que sí buscan resolver de verdad los problemas de la gente. Para mí es un orgullo caminar a su lado. Hoy vengo de frente ante ustedes a decirles que esta ciudad sí puede ser más, que esto sí puede ser diferente, que sí existe una nueva alternativa y esa es Movimiento Ciudadano, porque nosotros estamos pensando en trabajar para la siguiente generación y no solo para la siguiente elección", enfatizó Chertorivski.

En Miguel Hidalgo, respaldó a Antonio Carbia, candidato naranja a la Alcaldía y a Fernanda Robles, candidata a diputada local, durante un mitin en la colonia Pensil, donde compartió que los aspirantes de MC buscan construir una comunidad, basada en la hermandad entre vecinos y la empatía que se ha perdido.

"Esta alcaldía está llamada a ser un referente a nivel nacional de las diversidades que una sociedad puede tener", afirmó.

A Xochimilco, acudirá más tarde a participar en el arranque de campaña del candidato a alcalde y exportero del Club América, Adrián Chávez.

ss/rmlgv

### "El cambio ya nadie lo va a detener", aseguró Taboada en el arranque de campaña de Daniel Ordoñez por la alcaldía Iztacalco

Autor: Omar Díaz

Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/el-cambio-ya-nadie-lo-va-a-detener-aseguro-taboada-en-el-arranque-de-campana-de-daniel-ordonez-por-la-alcaldia-iztacalco/

"El cambio ya nadie lo va a detener", aseguró el candidato a la Jefatura de Gobierno de la coalición Va X La CDMX, Santiago Taboada, al acudir al arranque de campaña del aspirante a la alcaldía Iztacalco, Daniel Ordoñez.

Durante un evento, realizado a un costado de la explanada de la alcaldía, Taboada Cortina precisó que Morena les tiene miedo y que Iztacalco merece más, por lo que se comprometió a apoyar a esta demarcación desde la Jefatura de Gobierno "porque vamos a ganar el 2 de junio".

Pidió a las y los vecinos de Iztacalco, y de toda la Ciudad, caminar juntos durante los próximos 60 días para ganar la alcaldía y toda la Ciudad para convertirla así en un mejor lugar para vivir.

También lee Clara Brugada presentó a los candidatos a alcaldes y diputados locales de su movimiento para la CDMX

"Quiero decirles a todas y todos que vienen los 60 días más importantes, los 60 días en donde tenemos que caminar, tocar y convencer porque el cambio ya nadie lo va a detener, necesitamos que todas y todos hagan ese gran esfuerzo", subrayó.

En este sentido, recalcó que este evento se tenía que hacer en la explanada de la demarcación, pero el gobierno morenista les negó el espacio por miedo.

"Los demócratas resultaron ser unos autoritarios... No importan los espacios que nos nieguen, siempre vamos a tener las calles como una opción para demostrarles que les vamos a ganar", sostuvo el exedil de Benito Juárez.

Recordó que hace tres años los partidos de la alianza opositora decidieron ir por separado en Iztacalco, pero ahora están juntos y unidos.

El aspirante del PAN, PRI y PRD fue el primero en hablar en el evento, pues más tarde acude a los arranques de campaña de las y los candidatos en Milpa Alta, Xochimilco y Miguel Hidalgo.

LL

# Al cambio ya nada lo va a detener, afirma Santiago Taboada

Acompaña a abanderados para Coyoacán, Iztacalco, Milpa Alta, Xochimilco y Miguel Hidalgo; **panista ve triunfos** 

#### OMAR DÍAZ

**EL UNIVERSAL** 

-metropoli@eluniversal.com.mx

El abanderado de la alianza PAN-PRI-PRD a la Jefatura de Gobierno, Santiago Taboada, acompañó a cinco de los candidatos a alcaldes por dicha coalición, tres de las cuales hoy gobierna Morena, y aseguró que "al cambio ya nada lo va a detener".

Inició en el primer minuto del domingo 31 de marzo, cuando arrancaron oficialmente las campañas para alcaldes y diputados en la alcaldía Coyoacán, gobernada por el aliancista y hoy candidato Giovani Gutiérrez, quien busca su reelección en el cargo. Ahí, Taboada sostuvo que tiene una gran ventaja y auguró un triunfo.

Por la mañana estuvo en Iztacalco, en el arranque de campaña del candidato a la alcaldía, Daniel Ordoñez, desde donde subrayó que ya nadie detiene el cambio que se viene para la Ciudad de México y que Morena les tiene miedo.

"Quiero decirles a todas y todos que vienen los 60 días más importantes, los 60 días en donde tenemos que caminar, tocar y convencer, porque el cambio ya nadie lo va a detener, necesitamos que todas y todos hagan ese gran esfuerzo", anotó.

Posteriormente se trasladó a la alcaldía de Milpa Alta, donde acompañó al abanderado de la alianza PAN-PRI-PRD, el priista Jorge Alvarado, quien ya fue edil de dicha demarcación por las siglas del tricolor. Taboada apuntó que tiene un compromiso con las mujeres, las personas de la tercera edad y con los pueblos originarios de esta zona de la Ciudad para respetar su autonomía, por lo que trabajará con Alvarado para darle una buena calidad de vida. Esta demarcación la gobierna na-PT-PVEM.

Al asistir al arranque de campaña en Xochimilco, también hoy en manos de los morenistas, Santiago Taboada Cortina reiteró su promesa de mantener todos los programas sociales y prometió apoyar el turismo en esta demarcación.

"A los operadores turísticos y a los productores, por cada peso que le meta a Gabriel del Monte, Santiago Taboada le va a meter un peso más. Vamos a hacer de Xochimilco un lugar productivo, turístico y seguro", recalcó.

Para cerrar la gira, el panista arribó a la alcaldía Miguel Hidalgo para acompañar las actividades del candidato de la alianza Va por la CDMX, Mauricio Tabe, quien es alcalde con licencia y busca la reelección.

Ahí el exalcalde de Benito Juárez prometió aportar un peso por cada peso que invierta la alcaldía para el mejoramiento de escuelas públicas de nivel básico.

Taboada Cortina dijo que las y los niños merecen escuelas dignas y de calidad.

De igual forma, dejó claro que el cambio viene y Miguel Hidalgo se defiende. También, Santiago Taboada se comprometió a que en ninguna alcaldía faltará agua, pues repararán las fugas, captarán agua de lluvia y habrá tratamiento del líquido.

Vienen los 60 días en donde tenemos que caminar, tocar y convencer (...), necesitamos que todas y todos hagan ese gran esfuerzo"

#### SANTIAGO TABOADA

Candidato de Va por la CDMX



**EL UNIVERSAL** 



Desde el primer minuto de este 31 de marzo, el abanderado de la coalición Va por la CDMX acompañó a cinco aspirantes a alcaldes, a quienes auguró el éxito.



### Chertorivski lanza mensaje de unidad y triunfo a emecistas

El candidato a la Jefatura de Gobierno acompaña a aspirantes a cargos locales

#### ALBERTO ACOSTA

**EL UNIVERSAL** 

-metropoli@eluniversal.com.mx

El candidato de Movimiento Ciudadano a la Jefatura de Gobierno, Salomón Chertorivski, acompañó en los arranques de campaña a los abanderados de ese partido para la elección de los alcaldes y diputados locales en la Ciudad de México, para lanzar un mensaje de unidad y triunfo a los militantes y simpatizantes naranjas en la capital.

Chertorivski incluyó en su agenda de actividades de este domingo mítines de candidatos a alcaldes y legisladores en las alcaldías Gustavo A. Madero, Venustiano Carranza, Miguel Hidalgo y Xochimilco.

En GAM acompañó a Araceli García en su primer acto como candidata a alcaldesa en la colonia San Juan de Aragón, donde criticó a los exalcaldes Víctor Hugo Lobo, Francisco Chíguil y Nora Arias, por no haber resuelto el problema de la inseguridad en esa demarcación. que es la segunda más grande y poblada de la capital, ante lo cual sostuvo que la abanderada emecista tiene la capacidad de garantizar con su trabajo, por ejemplo, que habrá mayor vigilancia para que las mujeres salgan a las calles sin temor a ser asaltadas.

Posteriormente, en Venustiano Carranza, Chertorivski acompañó a Zurishaday Hernández, candidata a dicha alcaldía, y los aspirantes a diputados locales y federales, quienes arrancaron su campaña en la Plaza Cívica Santa Juanita, de la colonia 20 de Noviembre.

"Nuestros candidatos son personas decentes, que sí buscan resolver de verdad los problemas de la gente. Para mí, es un orgullo caminar a su lado. Hoy vengo de frente ante ustedes a decirles que esta Ciudad sí puede ser más, que esto sí puede ser diferente, que sí existe una nueva alternativa y esa es Movimiento Ciudadano, porque nosotros estamos pensando en trabajar para la siguiente generación y no sólo para la siguiente elección", enfatizó Chertorivski.

En Miguel Hidalgo respaldó a Antonio Carbia, abanderado naranja a la alcaldía, y a Fernanda Robles, candidata a diputada local, durante un mitin en la colonia Pensil, donde compartió que los aspirantes de MC buscan construir una comunidad basada en la hermandad entre vecinos y la empatía que se ha perdido.

"Esta alcaldía está llamada a ser un referente a nivel nacional de las diversidades que una sociedad puede tener", afirmó.

A la alcaldía de Xochimilco, acudió a participar en el arranque de campaña del candidato a la titularidad de la demarcación, que es el exportero del equipo de futbol América, Adrián Chávez.

Ayer arrancó la campaña para los aspirantes a ediles capitalinos. •



El candidato de MC sostuvo que sus compañeros de partido sí buscan resolver de verdad los problemas.



### Clara Brugada presentó a los candidatos a alcaldes y diputados locales de su movimiento para la CDMX

Autor: Omar Díaz

Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/clara-brugada-presento-a-los-candidatos-a-alcaldes-y-diputados-locales-de-su-movim iento-para-la-cdmx/

La candidata a la Jefatura de Gobierno de la coalición Sigamos Haciendo Historia en la Ciudad de México, Clara Brugada, presentó a los candidatos a alcaldes y diputados locales de su movimiento, y recalcó que tienen el deber histórico de movilizar a la Ciudad para continuar con el segundo piso de la Cuarta Transformación.

Durante un evento en el Hemiciclo a Juárez, comentó que tienen al mejor equipo y que son una campaña ganadora y triunfadora, por lo que van a conquistar los corazones de las y los capitalinos este 2 de junio para ganar la Presidencia, la Jefatura de Gobierno, las 16 alcaldías y la mayoría calificada en el Congreso local y federal.

"Aquí estamos todas las candidatas y candidatos, el equipo que comienza hoy a conquistar la gran Ciudad de México, este es el equipo que va a ganar y representar a esta gran Ciudad. ¡Arrancamos con todo el entusiasmo! Con alegría, con fuerza y con amor a nuestro pueblo", sostuvo.

También lee Candidatos a alcaldías de CDMX inician campañas desde el primer minuto de este domingo 31 de marzo

En este sentido, recalcó que la transformación significa bienestar para todas y todos y, dejó claro que esta Ciudad es la capital de todos los mexicanos, por lo que no es y nunca será el lugar en donde prospere el conservadurismo.

"Somos y seguiremos siendo vanguardia en derechos y libertades, esta es nuestra responsabilidad con la Ciudad y la historia, y tenemos una responsabilidad histórica, no lo olvidemos, es la responsabilidad de llevar al pueblo a la toma de decisiones para que todos sin excepción estemos mejor, con bienestar y seamos felices porque transformar significa servir a la gente", dijo Brugada.

Asimismo, aseveró que combatirán la corrupción que representa el partido del cartel inmobiliario, de la trata y de la extorsión.

"La corrupción de quien esconde su patrimonio y se enriquece con triangulaciones con sus proveedores cuando fue alcalde. La corrupción de quien le pide tajadas a los empresarios a cambio de contratos. La corrupción de quien autoriza obras irregulares y que permite pisos y más pisos de corrupción", puntualizó.

También lee Sheinbaum, Brugada, Harfuch y Godoy graban video al estilo "Friends"

Brugada Molina apuntó que en esta campaña nadie sobra y todos son necesarios. Durante el evento, los 15 candidatos a alcaldías que acudieron dirigieron un mensaje.

Aleida Alavés sostuvo que construirán en Iztapalapa el segundo piso de la Cuarta Transformación; Fernando Mercado apuntó que volverán a unir la Ciudad con los colores de la esperanza, y que llegará el cambio a La Magdalena Contreras.

Leticia Varela comentó que en 60 días llegará el cambio para la Benito Juárez; Caty Monreal dijo que en los

últimos tres años se vivió un desgobierno en la Cuauhtémoc, pero que ahora con las tres C: Claudia Sheinbaum, Clara Brugada y Caty Monreal recuperan la alcaldía.

En tanto, Jeancarlo Lozano sostuvo que le entregará a Clara Brugada un gran resultado electoral en la Gustavo A. Madero; Nancy Núñez recordó que son una Ciudad de derechos y no de derecha, por lo que recuperarán Azcapotzalco.

Gabriela Osorio precisó que están listos para sacar al mal gobierno de Tlalpan y demandó a las administraciones locales no intervenir en las elecciones.

LL



Página: 7

1/2

# Sí hay alternativa para la ciudad: Chertorivski

En la alcaldía Gustavo A. Madero es necesario dejar atrás las malas gestiones de personajes como Francisco Chíguil oVictor Hugo Lobo para darle peso a la nueva política, porque sí hay alternativa, destacó Salomón Chertorivski.

Al acompañar el arranque de campañas de los candi-

datos por las alcaldías, el aspirante a la Jefatura de Gobierno por Movimiento Ciudadano, subrayó que en su partido hay nuevas opciones "decentes" para la capital.

"Hoy vengo de frente ante ustedes a decirles que esta ciudad sí puede ser más... que sí existe una nueva alternativa y esa es Movimiento Ciudadano", destacó.

Chertorivski compartió que en el movimiento naranja sutrabajo está enfocado en la siguiente generación y no en las próximas elecciones.

Desde Gustavo A. Madero, el emecista cortó el listón inaugural en compañía de la candidata a la demarcación de la nueva sede del partido en esa alcaldía.

En Venustiano Carranza, el candidato naranja reiteró su compromiso de trasladar

el Aeropuerto de la Ciudad de México (AICM) a otro lugar para ocupar las 710 hectáreas de la zona en la creación de una segunda Ciudad Universitaria, otro Bosque de Chapultepec y una zona de hospitales de especialidades para detonar el desarrollo del oriente de la capital. Desde Miguel Hidalgo, Chertorivski destacó que lo que necesitan sus habitantes es construir comunidad entre los vecinos y tener empatía por la diversidad que hay en la sociedad, la cual, aseguró, se ha perdido.

"Regresar a construir una comunidad es lo que buscan en Miguel Hidalgo nuestros y nuestras candidatas, esa hermandad entre vecinos y la empatía que se nos perdió.

Esta alcaldía está llamada a ser un referente a nivel nacional de las diversidades que una sociedad puede tener", indicó.

Destacó que la alcaldía tiene un gran potencial para apoyar emprendimientos, generando más empleos y oportunidades, además de vivienda accesible para los capitalinos. /MARCOCLARA



La alcaldía
Venustiano
Carranza merece
más, y de la manc
de jóvenes entusiastas... podremos ofrecer a las
y los chilangos un
mejor futuro"

#### SALOMÓN CHERTORIVSKI

Candidato de Movimiento Ciudadano







**ARMONÍA.** El emecista respaldó a sus compañeros de partido que compiten por las alcaldías y diputaciones locales.



Página: 1, 14



### Apuesta Chertorivski a revertir encuestas con contacto con población

Por Eunice Cruz SEÑALA candidato de MC a la CDMX que él no genera basura electoral; se acerca y escucha a ciudadanos, asegura. pág. 14



## Confía Chertorivski en repuntar las preferencias para ganar la elección

Restan 59 días de campañas





**EL ASPIRANTE** de Movimiento Ciudadano a la Jefatura de Gobierno destaca que hace nueva política con menos basura electoral y más inversión en redes sociales; propone guitar el AICM y usar terreno para crear otra Ciudad Universitaria

### ENTREVISTA SALOMÓN CHERTORIVSKI

Formación: Tiene una maestría en Políticas Públicas por la Escuela de Gobierno John F. Kennedy, de la Universidad de Harvard, en Estados Unidos. En México es licenciado en Economía por el Instituto Tecnológico Autónomo de México.

Trayectoria: Fungió entre 2021 y 2023 como diputado federal, pero no es su único cargo público; entre 2011 y 2012 como titular de la Secretaría de Salud a nivel federal y de 2012 y 2017 fue secretario de Desarrollo Económico en la ciudad.

### Por Eunice Cruz

eunice.cruz@razon.com.mx

l candidato a la Jefatura de Gobierno, Salomón Chertorivski Woldenberg, dijo que aprovechará los 59 días que restan de campaña para acercarse a la ciudadanía, dar a conocer las propuestas, revertir las encuestas y ganar la contienda electoral.

En entrevista con La Razón, el aspirante afirmó que, a diferencia de sus contrincantes, él sí tiene contacto con la ciudadanía para escuchar sus preocupaciones y plantear soluciones.

El emecista consideró que optó por dedicar su campaña a recorridos por el Metro, mercados, tianguis, cruceros, entre otras locaciones, para estar en contacto con los problemas que viven a diario los citadinos.

Chertorivski Woldenberg destacó que "la cercanía es la diferencia a los pendones" de sus adversarios, quienes tapizan las calles con su propaganda.

Al respecto, el exsecretario de Salud en el Gobierno de Felipe Calderón afirmó que no usa propaganda electoral en carteles o pancartas para favorecer al medio ambiente, por ello mejor se promociona en redes sociales.

Movimiento Ciudadano no tiene gran presencia en las calles con propaganda, ¿esto lo pondría atrás de los otros candidatos?

SC: Estoy en contacto con la gente porque creo que la cercanía es la diferencia. En los pendones ven una foto y un nombre, pero cuando la gente te ve, te pregunta, platicas. La cosa es muy diferente.

El debate fue una demostración de que mi tema son la propuestas y respuestas para una ciudad que tiene un problema.





¿Asistirá a los próximos debates y cambiaría algo del formato?

**SC:** Voy a asistir a todos los que me inviten. Ojalá los formatos fueran más li-

bres y se pudiera discutir e interpelar, pero bueno, relativamente fue bueno (el del 17 de marzo), ya está pactado el segundo debate el 21 de abril en el mismo tenor.

Hoy vemos la ciudad tapizada de publicidad electoral de otros candidatos, ¿por qué de usted no?

**SC:** Estoy convencido que quien gobierne la ciudad se debe preocupar por ella siempre, para mí es descarada la cantidad de basura plástica. No voy a hacer cosas en contra se la capital, aunque sea campaña, debería ser al revés.

¿No cree que le hace falta un mecanismo de difusión más masivo para que lo conozcan?

**SC:** Donde más invierto recursos, y además no contamino, es en contratar pautas en redes sociales. Ahí también conecto con la gente.

Movimiento Ciudadano integró a personajes conocidos como Sandra Cuevas, quien está en medio de polémicas, ¿eso afecta su campaña?

**SC:** Movimiento Ciudadano ha creado una cosa colectiva e importante, tenemos más mujeres candidatas y tenemos una fórmula del Senado muy potente, Sandra Cuevas es una luchadora, es una mujer muy valiente y los colectivos son crisoles, tenemos que sumar perfiles que sean guerreros y den la batalla.

¿Cree estar en posibilidades de re-

cuperar 25 o 30 puntos porcentuales de aquí a que termine la campaña?

**SC:** Claro que estoy convencido de que puedo ganar, insisto, apenas empieza, todavía en enero la mitad de la población no sabía que había elecciones el 2 de junio.

Luego del debate la gente me comenzó a buscar en Google, las personas me empezaron a buscar, está investigando quién es Salomón Chertorivski.

¿Cómo planea sacar el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM) de la alcaldía Venustiano Carranza?

**SC:** No hemos tenido un accidente por milagro, ese aeropuerto ya no tiene razón de ser. Las 710 hectáreas que dejaría el actual aeropuerto son la oportunidad de un mejor desarrollo para las 3.2 millones de personas que viven a los alrededores.

De llevarse a cabo, ¿qué pasaría con el espacio de AICM?

SC: Lo que se haga es una oportunidad

de crecimiento, podría crearse una segunda Ciudad Universitaria más un Centro de Hospitales de alta especialidad, un bosque de Chapultepec, todo eso cabe en el espacio.

La alcaldía Venustiano Carranza se puede verticalizar y generar vivienda. El AICM es una barrera de movilidad y hay que facilitar el tránsito.

¿Con qué presupuesto haría este proyecto?

SC: Es autofinanciable. Si hoy estamos

pagando la cancelación de un aeropuerto (Nuevo Aeropuerto Internacional de México) más uno nuevo (Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles) con los flujos financieros del impuesto aeroportuario, son negocios en sí mismos y el beneficio para la ciudad se paga solo. No requiere presupuesto público, tiene todas las facilidades y mecanismos financieros para hacer una visión inteligente.

Respecto a sus propuestas de comedores saludables en escuelas públicas, ¿cómo haría para que esta práctica continúe fuera de los planteles?

**SC:** Se trata del modelo Escuela Ciudad de México, los alumnos tendrán comidas saludables, también clases extendidas de deporte y de arte; es un plan de salud para construir un sistema más seguro.

El primer paso es el tema preventivo, pues lo que tenemos que hacer antes de que la gente llegue al consultorio, es que haya acceso a la información para saber tomar las decisiones conscientes.

¿Qué tan efectiva cree que sea una medida así considerando que cuando fue secretario de Salud (2011-2012) aumentó la diabetes?

**SC:** El fomentar la formación en la toma de decisiones es efectivos is e hace y estimula de la manera correcta, hay que considerar que son décadas donde el sistema de salud estuvo enfocado en lo curativo y no es lo preventivo, ese cambio tarda mucho tiempo.

¿Qué lo hace distinto a los otros candidatos?

**SC:** Mi experiencia, mi capacidad, los resultados que he dado a lo largo de toda mi carrera profesional, en 25 años no hay una sola cosa que me puedan achacar, tampoco de corrupción. Tengo clara la idea de lo que tiene que suceder con esta ciudad, sé con detalle lo que se tiene que hacer y cómo hacerlo.

En 2020 Movimiento Ciudadano denunció a Hugo López-Gatell por las muertes a causa de Covid-19, ¿cómo va este proceso y cómo atendería una pandemia en caso de ganar el cargo?

**SC:** Gatell debería estar en la cárcel, no hay espacio en otro sitio para él, murieron

más de 800 mil personas por sus negligencias y malas decisiones, a mí me tocó estar enfrente de la pandemia de influenza H1N1 y los resultados fueron muy diferentes, sé lo que se tendría que hacer desde la parte preventiva, preparativa y por supuesto en el momento de atender un desastre.

Página: 1, 14

**EN 2017,** Chertorivski Woldenberg aspiró a la candidatura para la jefatura de gobierno por la alianza Por México al Frente, pero perdió ante Alejandra Barrales.

**Eldato** 

#### Las propuestas

Las propuestas que más destacan son las siguientes:

**Instalación** de una Secretaría Migrante

**Ampliar** las Líneas 2 y 4 del Metro y construir la Línea 14

Mayor uso de la tecnología para desarticular bases económicas y financieras de las redes delincuenciales

**Prohibir** el dinero en efectivo en las transacciones gubernamentales

**Plan de limpieza** y reinundación de los ríos y lagos

25 Años tiene sin escándalos de corrupción, dijo Chertorivski





La Razón de México Sección: Portada, Ciudad 2024-04-01 03:23:22

586 cm<sup>2</sup>

Página: 1, 14





EL CANDIDATO en la redacción de La Razón durante la entrevista

